

# Ärger im All Blue

Von LittleMarimo

## Kapitel 12: Sanni?

"Nummer 5?? Nummer 5 komm raus!" hörten die Strohhüte ein Rufen. Bei der Sunny kam ein Wissenschaftler mit einer Laterne aus dem Wald. "Nummer 5!.... Wo bist du??" Rief er weiter.

"Hallo?" Sanji trat zu ihm.

Der Mann im Kittel wirbelte herum und sah ihn an.

"Haben sie Nummer 5 gesehen? Sie ist verschwunden.... dabei stehen die Tests doch noch an und sie braucht die Mittel...." Erklärte er.

Die anderen hörten mit.

Sanni war verschwunden?

"Wie verschwunden...?"

"Sie ist uhrplötzlich durchgedreht und ist weggelaufen..... sie hat ihre Medizin nicht rechtzeitig bekommen.... das ganze Labor sucht sie schon... ihr könnte sonst was passiert sein.... sie braucht das Mittel sonst hören alle ihre Körperfunktionen auf!"

".....was?" Das schockte.

"Wir werden auch suchen!" Verkündete Ruffy fest entschlossen.

Sowohl dem Schwertkämpfer als auch Sanji war das spanisch.

Heute Morgen waren beide zusammen ganz normal gegangen. Wieso sollte Sanni dann durchdrehen?

Aber das konnten sie sie auch selbst fragen. Es wurden also Lampen eingepackt und losgelaufen.

Sie teilten sich in Gruppen auf.

Nami entschied.

Chopper ging mit Zorro und Sanji,

Nami ging mit Ruffy und Lysop,

Robin mit Franky und Brook.

"Ich hoffe Sanni geht es gut...." Chopper saß auf den Schultern des Schwertkämpfers.

"hm..." Ihm war das eigentlich egal... zumindest sollte es ihm das. Wieso war er überhaupt mitgekommen???

Sanji machte sich wiederrum mehr Sorgen. Nicht wegen dem was der Wissenschaftler gesagt hatte, nein, er glaubte eher Sanni würde einen guten Grund haben sich vor diesen Forschern zu verstecken.

"Kannst du sie aufspüren Chopper?"

"ich gebe mein bestes.... aber..."

"Smutje sie riecht wie du, in deiner Nähe wird er wohl kaum ihrer Fährte folgen können." meinte Zorro nur gleichgültig.

"oh. ja stimmt.." Sanji nickte.

"tut mir leid Sanji..." Chopper legte die Ohren an.

"Schon ok... vielleicht sollten wir uns aufteilen. Dann könnt ihr ihrer Spur folgen und ich suche sie so."

"Ist das eine gute idee?" Chopper war sich da nicht so sicher.

"Geht klar. " und schon lief der Schwertkämpfer in eine andere Richtung.

Sanji suchte auf eigene Faust den Wald ab.

Eigentlich würde er nur wie sie denken müssen und das war als das Original ja nicht gerade schwer.

Nach etwa einer Stunde fand er eine kleine Höhle. Es hatte inzwischen angefangen zu regnen.

"Da bist du ja... alle machen sich Sorgen um dich, wieso bist du weggerannt?" Er fragte vorsichtig.

Das Mädchen saß in eine Ecke gekauert und zur Wand sehend.

"hallo Sanji..." meinte sie leise. Er konnte ein Schniefen von ihr ausmachen.

"Eine kleine Lady wie du sollte nicht weinen... was ist los?" er setzte sich zu ihr und legte einen Arm um sie.

"...Zora.."

"hm? Was hat diese Marimo 2 meiner kleinen Sanni angetan?!" war ja klar! Wenn dann war wieder mal der Marimo der Böse!

"nein! Es ist nur..." der Klon sah zu einem Rucksack. Er lag halb ausgeschüttet am Boden. Ein Paar steril eingepackte Utensilien, ein Fläschchen und ein Gürtel lagen dort verteilt zwischen Lollys.

Sanji verstand nicht ganz. "Warum....was willst du mit dem Zeug?" Und was hatte das mit Zora zu tun?

"Ich kann nicht ins Labor zurück... Ich muss etwas erledigen..." sie klang ernst und schwer bedrückt.

"Und wa-" die Frage blieb ihm im Halse stecken. Er flog einmal quer durch die Höhle. Sanni hatte ihn getreten und stürmte mit einem Tuch auf ihn zu.

Der Koch der Strohutpiraten fing sich und landete auf den Füßen. "Was soll das?!" Doch er musste wieder ausweichen. Wieder und wieder.

Er wollte sie nicht treten, sie war immerhin eine Lady!

Der Schauplatz ihres 'Kampfes' oder vielmehr des sich nur verteidigenden Sanjis, wechselte schnell in die Tiefen des Waldes.

Durch den Lärm wurden Chopper und Zorro Aufmerksam.

Nun war es egal wessen Geruch er folgen würde. Also sprintete Chopper der Fährte nach.

"Sanji!"

"Kochlöffel!"

Zorro und Chopper sahen fassungslos auf den Bloden herab.

Er lag am Boden, bewusstlos, ein Tuch über seinen Kopf. Seine Arme waren weit von ihm gestreckt.

Sofort begann das Renttier ihn zu untersuchen.

"Das... das ist doch... Chloroform" Erkannte er die Flüssigkeit im Tuch.

"...also hat er sich einfach betäuben lassen?!" Der Schwertkämpfer behielt die Umgebung im Blick. es war tiefste Nacht und der Regen verbesserte die Sicht nicht gerade.

Sanni könnte hier noch irgendwo sein... und was auch immer das mit dem betäubten Smutje sollte, es war nicht gut und sie könnten auch im Visier sein.

"nein... er hat mehrere Prellungen... Moment mal! Zorro ihm wu-"

Chopper wollte dem Schwertkämpfer gerade mitteilen was er herausgefunden hatte, da erstarrte er.

Der Schwertkämpfer hatte einen Lautlosen Angriff geblockt. Sannis Bein wurde von der Klinge aufgehalten.

Noch bevor jemand etwas sagen konnte, donnerten Angriffe auf den Schwertkämpfer ein.

Er hatte es gewusst!!

Man konnte diesen Klonen nicht trauen!

Er selbst kam kaum zum Zug.. verdammt... er wusste der Smutje war ein sehr guter Kämpfer aber wieso musste auch sein Klon so gut sein... sie war definitiv besser als bei ihrem Ersten Kampf! Um einiges!

Das Kampffeld war in ständiger Bewegung. Verdammt er wurde hier von ihr langsam aber sicher in eine Sackgasse gedrängt!

So viel Orientierung hatte er um das zu erkennen.

Immer wieder trat sie ihm fast die Schwerter aus den Händen und dem Mund.

Er konnte nicht verlieren! Ganz sicher nicht! Lorenor Zorro, der beste Schwertkämpfer der Welt würde nicht gegen einen Klon verlieren! Er nutzte sein, mit Rüstungs-Haki verstärkten 9-Schwerterstyl Ashura.

Nur knapp erwischte Zorro sie an der Schulter. Bevor er wieder angreifen konnte, schoss Sanni schon zu ihm, und erstarrte.

Sie wurde festgehalten von unzähligen Armen aus der Erde.

Nein! Robin hatte sie zu fassen bekommen. Sie wehrte sich wo sie konnte.

Die gesamte Mannschaft war nun hier. Zorro und Sanni hatten also die Situation getauscht.

Jetzt war sie in der Sackgasse.

Franky hatte den betäubten Smutje auf dem Rücken.

„Sanni was soll das? Wir sind doch Freunde!!“ Ruffy war wütend und stapfte zu ihr.

Das kleine blonde Mädchen wiederum wand sich nur und versuchte immernoch den Armen zu entkommen.

Sie durfte nicht geschnappt werden!! Sie würden sie an die Wissenschaftler übergeben..

Sie hatte noch was zu erledigen!! Sie durfte einfach nicht scheitern...

„Was ist plötzlich los?“ Fragte der Strohhutträger erneut.

Ihr Herz raste wie ein Motor. Nein!! Sie musste es schaffen...

Sie hörte noch Choppers Hufen am Boden und spürte ein pieken ehe sie einschlieft.